



ともしび

平成26年1月28日
世田谷区立三宿中学校
夜間学級だより 1月号
校長 岩崎正道

ゆめ

どりよく

夢をかなえる努力

ふくこうちよう いしむら しげき
副校長 石村 繁樹

もうすぐロシアのソチを舞台に第22回冬季オリンピック大会が開催されます。(2月7日～2月23日) 日本からも100名を越える選手団が参加し、フィギュアスケートやスキージャンプなどでの日本選手の活躍が期待されるところです。

さて、あらためて考えてみるとなぜ私たちはこんなにもスポーツに魅力を感じるのでしょうか。トップアスリートの並外れたパフォーマンスに尊敬や憧れの気持ちを持ったり、オリンピックとなると自国の選手を応援してみたりと私たちはスポーツを通してさまざまな心の高揚感を体験します。そして、注目される選手の力あふれるパフォーマンスもさることながら、大会本番へ向けての努力の道のりを知られると、そのエピソードの中にもドラマチックな感動を覚えることもあります。これもスポーツの魅力の一つだと思います。



先日、シンクロナイズドスイミングの武田美保さんのお話しを聞く機会がありました。武田さんはアトランタからシドニー、アテネと夏季オリンピック三大会の日本代表になり、合計5つのメダルを獲得、現在はスポーツコメンテーターの他、三重大学特任教授や文部科学省・教育再生実行会議のメンバーなどもされています。お話しの中では、コーチのすすめで競泳種目からシンクロに移ったこと、「日本シンクロ界の母」といわれる井村雅代コーチとの出会い、何ごとも前向きに、ポジティブに応援し続けてくれたお母さんの支え、そして、「オリンピックに出て金メダルを取りたい」という夢をあきらめずに努力を続けていたことなどのいろいろなエピソードをお聞きしました。華やかなシンクロナイズドスイミングという競技の陰でさまざまな努力や苦労があったことを知られました。武田さんは最後に、「今の若者にも夢を叶えようとする努力をし続けて欲しい」と締めくくりました。まさにスポーツを通して生き方を学ぶというお話をでした。



フィギア女子代表で、前回のバンクーバー大会では得意のトリプルアクセルを成功させながらも金メダルを逃した浅田真央さん。わずか17歳ながらもワールドカップ通算優勝回数記録を塗り替えた高梨沙羅さん。こういった有名な選手はもちろん、ふだんメディアでは取り上げられない選手たちの努力の姿にもふれ、自分自身の生き方のヒントを得たり、勇気や元気をいただけることを期待しながらソチオリンピックを観戦したいと思います。

新春端唄会

三味線部の活動紹介

1月26日(日)、北区王子駅前の北とぴあで行われた新春端唄会に今年も三味線部の生徒が参加しました。三味線部は毎週水曜日に活動し、暁間部の生徒と一緒に、三味線豊臣社中の豊臣千寿先生にご指導いただいています。これまでにも10月の暁間部学芸発表会、11月の夜間学級文化学習発表会にそれぞれ出演し、練習の成果を披露してきました。

この新春端唄会は、三味線豊臣社中一門が毎年行っている新春の恒例行事で、中高生も演奏する場を与えて頂いています。世田谷区の中学生としては、三宿中のほか桜木中や上祖師谷中の生徒たちも出演しましたが、その他にも中高生からご高齢の方まで出演しています。今年は参加する中生全員による東日本大震災復興支援歌「花は咲く」の演奏も行われました。総勢70名による演奏には大勢の方から拍手をいただき、とても好評でした。



国際料理交流会

毎年恒例の国際料理交流会が開かれました。学校運営委員や学校協議委員などの地域の方、暁間部PTA役員の方、そして、暁間部生徒会役員の生徒のみなさんや先生方をお招きし、総勢80名ほどで各国のお国自慢の料理を作り、いただきました。日本のいなり寿司、中国の水餃子、ネパールのモモ(蒸し餃子)・カレー、ミャンマーのモヒンガー(春雨スープ)、コロンビアのポーチョ・スター(鶏肉と野菜炒め)、そしてフィリピンのギナタアンビロビロ(デザート)と合計7グルーピングに分かれて準備しました。

午後7時からの食事会では、夜間学級の生徒から各国の料理を説明し、また、ご来賓の方から自己紹介と感想をひとつずつお話ししていただきました。中には、毎年この国際料理交流会をとても楽しみにしている方もいらっしゃいました。とてもなごやかなひとときを過ごすことができました。

1月～2月の予定

1月24日(金)～29日(水)
都夜中連合作品展(会場:八王子駅南口総合事務所)

1月31日(金) 都立推薦発表

2月3日(月)～7日(金) 美しい日本語週間

2月6日(木)・7日(金) 都立一般出願

2月12日(水)～14日(金) 公開授業週間

2月24日(月) 都立一般入学試験

2月26日(水)～28日(金) 期末考査

2月28日(金) 人権学習

2月28日(金) 都立合格発表